



Rabat,



Communiqué de Presse

Le Maroc et le Japon : La coopération économique occupe une place de choix

Casablanca, mardi 28 février 2023 - L'Organisation Japonaise du Commerce Extérieur (JETRO) organise en partenariat avec le Ministère de l'Investissement, de la Convergence et de l'Évaluation des Politiques Publiques, la Confédération Générale des Entreprises du Maroc (CGEM) et l'Agence Marocaine de Développement des Investissements et des Exportations (AMDIE), le « Forum d'Affaires Maroc-Japon » à Casablanca le 28 février, ayant pour but de développer les relations économiques entre le Maroc et le Japon.

Cette manifestation réunit les institutions gouvernementales des deux pays, les entreprises marocaines et les sociétés japonaises installées au Maroc ainsi qu'une délégation de sociétés japonaises envisageant d'investir dans le Royaume. Cette rencontre vient confirmer l'intérêt porté à l'intensification des relations économiques entre le Maroc et le Japon, ainsi que la volonté commune des deux parties à renforcer un partenariat mutuellement bénéfique.

Le forum sera ponctué par un cycle de sessions plénières regroupant des conférenciers de haut niveau des secteurs public et privé, et permettra de mettre en avant les opportunités d'affaires et de partenariats dans des secteurs d'intérêt communs tels, que les énergies renouvelables, l'agro-industrie, l'automobile et l'aéronautique.

Ajouté à cela, plusieurs protocoles d'accord (MOU) entre le Maroc et le Japon seront signés, notamment entre l'AMDIE et JETRO ainsi qu'entre la CGEM et JETRO. Ils visent à renforcer les relations économiques entre les deux pays, en favorisant le développement des relations commerciales et d'affaires. Les deux parties pourront de ce fait, échanger sur les opportunités d'investissement, et d'échanges commerciaux afin de dynamiser davantage la relation économique bilatérale.

En marge du Forum d'affaires Maroc-Japon, une délégation d'affaires japonaise opérant dans le secteur du « Green Business » effectuera une visite au Maroc pour explorer les possibilités de collaboration avec des partenaires marocains.